

2025 AÑO DE LA MUJER INDÍGENA - DOF 21/02/25 VESPERTINO

Estimadas y estimados,

En el marco del Servicio de Información Jurídica y por indicaciones de la Mtra. Margarita Espino, les comunico que el Congreso de la Unión declaró el **2025** como **Año de la Mujer Indígena**:



[Decreto por el que se declara al "2025, Año de la Mujer Indígena".](#)

Las mujeres indígenas han jugado un papel fundamental, pero no ha encontrado la debida resonancia en la construcción de la idiosincrasia social, por ello, es importante destacar su contribución en la formación de nuestras raíces, así como en el papel tan relevante que desempeñan en nuestra sociedad actual.

Por lo anterior, el Gobierno Federal establecerá un **programa de actividades para conmemorar y honrar la obra de la Mujer Indígena** en favor de México.

Esperando que esta información les sea de interés y utilidad para desarrollar sus relevantes labores académicas, universitarias y de incidencia social, les envío un cordial saludo.